

Tolle Radtour und spannendes Vogelschießen

Zahlreiche Sportschützen/innen von Blau-Weiß Lipperbruch unternahmen eine Radtour nach Lemkerberg zum traditionellen Vogelschießen. Diesmal wurde dem stolzen Aar mit dem Kleinkalibergewehr der Garaus gemacht.

Schon nach dem 2. Schuss konnte Katharina Pieper die Krone ihr Eigen nennen.

Das Zepter erhielt mit dem 27. Treffer René Sekulla. Bereits mit dem nächsten Schuss holte Walter Marton den Apfel. Der Rest erwies sich jedoch als hartnäckig. Nachdem Iris Sekulla einen Flügel eroberte drehte sich der Vogel und drohte jederzeit zu fallen.

Aber erst mit dem 205. Schuss im 7. Durchgang fegte Ludger Meerbecker den Restvogel aus dem Kugelfang. Er errang zum ersten Mal die Königswürde. Der Schießmeister steckte ihm den Königsorden an. Seine Königin und Ehefrau bekam eine Scherpe.



Die „Kronprinzessin“ Katharina Pieper und René Sekulla sowie Iris Sekulla und Walter Marton umrahmen den neuen König Ludger Meerbecker mit seiner Königin Anke Meerbecker.